

学校だより



糠小っ子

開校 明治 34 (1901) 年

糠内学園 幕別町立糠内小学校

No. 3 令和 5 年 6 月 2 6 日 発行

中学生と共に

前夜の強い雨により開催が心配されましたが、6月3日の朝のグラウンドには水たまりもなく、清々しい晴天のもと、無事運動会を開催することができました。あらためて糠内小学校のグラウンドの水はけの良さに驚くばかりです。

4年振りの糠内中学校との合同運動会でした。4年生以下はもとより、中学生は中学校に入って初めての合同運動会。私にとっても着任以来、初めての開催でした。小学校と中学校の日課を合わせることなど、大変な面もありましたが、合同の練習は、中学生が中心となり主体的、計画的に進められ、とても円滑でした。初めは緊張していた小学生も、優しく接してくれる中学生に安心して、楽しく練習に取り組むことができました。休憩時間に小中学生がじゃれ合う姿を見て、とても微笑ましかったです。

合同運動会の取組は、中学生と共に活動することの良さが、随所に現れていました。特に印象に残ったのは、「みんなでジャンプ！（長縄跳び）」の練習で、中学生がなかなかうまく跳べない低学年に「いいよ」「おいしい」「大丈夫」など、前向きな声掛けをしている場面でした。失敗を繰り返すと意欲を失うところですが、子どもたちは諦めることなく、挑戦し続けていました。その甲斐あってか、本番では今までで一番多く跳ぶことができました。

そんな中学生に影響されながら、小学生も少しずつ成長しました。1・2年生は、お兄さん、お姉さんの言うことをしっかり聞きながら、集中して練習に向かっていました。3・4年生は、競技の練習だけでなく、実行委員としての役割もしっかり意識して活動していました。そして5・6年生は、中学生に負けにくいくらい自主的に行動し、下級生を引っ張っていました。

運動会本番では、ご覧いただいた通り、プログラムの最後まで勝敗の行方が分からない、白熱した展開になりました。最終種目の「紅白全員リレー」は、抜きつ抜かれつの大接戦で、たいへん盛り上がりました。

運動会後の子どもたちの作文は、どの子どもとても充足感が感じられる内容でした。仲間と共に努力したことの喜びが文章に込められていました。

今年の合同運動会は、コロナウイルス感染症が5類に引き下げられたとはいえ、感染が完全に終息した訳ではないため、午前日程と短縮した形での開催とさせていただきます。保護者、地域の皆様には、ご理解とご協力をいただくとともに、子どもたちに大きな声援をいただきましたことに、心より感謝申し上げます。

来年度以降の合同運動会の在り方については、十勝管内の小中学校の状況等も参考にしながら、今後検討していきたいと考えていますが、今年度同様、子どもたちが輝ける運動会となるよう、工夫して参ります。
(校長 笠原)

心を一つに ～糠内小・中学校合同運動会～

6月3日（土）に運動会を開催しました。今年は4年振りに中学校と合同で行うことができました。運動会活動期間中は午前中に小学校全校での練習、午後からは中学生との合同練習と、暑い中で多くの活動を行いました。練習を行うごとに児童たちが成長する姿を見ることができました。当日は自己ベストを更新する種目もあり、全力を出しきることができました。保育所の園児も一生懸命参加し、ほのぼのとした光景でした。たくさんの応援、誠にありがとうございました。



天候にも恵まれ ～全校遠足～

6月16日に行われた全校遠足。今年は遊具がたくさんある「更別農村公園」へ行きました。目的地の約4km手前で高学年、約3km手前で中学年、約2km手前で低学年がそれぞれバスを降り、公園まで歩きました。気温が20℃ほどで時折雲がかかり、ちょうどよい環境で過ごすことができました。子どもたちは、到着後も元気いっぱい、水遊びや中・高学年が企画したゲームなどで体を動かし、思いっきり楽しんでいました。



←高学年企画レク だるまさんが転んだ



いざという時のために ～避難訓練～

今年度1回目の避難訓練を、6月12日に行いました。

今回の避難訓練は、地震後火災が発生したという想定で行いました。子どもたちは、緊急放送をしっかりと聞き、指示に従い、素早く避難することができました。

避難後、幕別消防署員に来ていただき、避難時に大切なことを指導していただくとともに、煙の中を歩く訓練も行いました。姿勢を低くすることで、煙の中でも移動しやすくなります。最後に児童を代表して、岡田美空さんが「今回の訓練で煙の中での動きや避難経路を確認できた。いざという時でもしっかり行動したい」と感想を述べました。

今後も学習したことを守り、自分の命は自分で守ることができるよう、継続して指導していきます。



7月の行事予定

- 1日(土) 幕別町三地区スポーツ少年団杯ミニバレー大会
 - 3日(月) C I R
P T A管内視察研修
南幕生連協総会
 - 4日(火) 朝会 参観日
 - 5日(水) C I R 職員会議
 - 6日(木) 図書ボランティア
(～18日)
 - 7日(金) 七夕集会 定時退勤日
 - 10日(月) C I R
 - 11日(火) クラブ
 - 12日(水) C I R 校内研修
 - 14日(金) スワディ号
 - 17日(月) 海の日**
管内P T A研究大会
 - 18日(火) 朝会 あっちこっち紙芝居
幕別町小中一貫・C S推進連絡会議
 - 19日(水) まくべつ教育の日
(ノーテレビデー)
C I R
 - 21日(金) 大掃除 定時退勤日
 - 22日(金) 大掃除 1学期終業式
お楽しみ会
 - 25日(月) 26日(火) 学習会
- 夏季休業 7月25日(火)～
8月17日(木)

南幕集合学習

今年度1回目の南幕集合学習を、6月22日に行いました。今回は明倫小学校の児童が糠内小学校に来て、2時間交流しました。最初は緊張気味の子もいましたが、いつもより多い人数での学習を楽しみました。



低学年は、国語と体育で交流



中学年は、体育と社会で交流



高学年は、道徳と租税教室で交流

